
Beschlussauszug
aus der

Sitzung der Gemeindevertretung Siemz-Niendorf 
vom 28.10.2021

Top 3 Einwohnerfragestunde

Ein Einwohner möchte wissen, ob die Gemeinde genauere Informationen/Daten zum 
abschließenden Glasfaserausbau hat.
Dies wird von den Gemeindevertretern verneint. Einige wenige Haushalte sind bereits 
vollständig angeschlossen. Nach welchem Prinzip der Anschluss erfolgt, ist jedoch 
nicht nachvollziehbar.
Weiterhin wird der Stand der geplanten Straßenbaumaßnahmen im OT Niendorf 
hinterfragt. Frau Haberkorn erläutert, dass neue Förderanträge gestellt wurden, die 
Verfahren jedoch sehr langwierig sind. 
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